



Volles Haus beim Bewerberinfotag

31.07.2017 | Rund 100 Bewerberinnen und Bewerber besuchten am 28. Juli die Studiengänge der Fakultät Optik und Mechatronik und erhielten erste Einblicke in ihr zukünftiges Leben als Studierende an der Hochschule Aalen. Der jährlich veranstaltete Bewerberinfotag bietet allen Bewerberinnen und Bewerbern nochmals die Möglichkeit die Räumlichkeiten der Hochschule und ihres angehenden Studiengangs kennen zu lernen und erste Kontakte mit Professoren, Mitarbeitern und zukünftigen Kommilitonen zu knüpfen.

Eröffnet wurde der Tag mit einer Begrüßung des Rektorats im Aula-Gebäude. Danach wurden die Besucher von Vertretern ihrer Studiengänge abgeholt und erhielten eine Führung durch die Labore und Einrichtungen ihrer Studiengänge. Stets begleitet von Studierenden, Professoren und Mitarbeitern waren jederzeit die richtigen Ansprechpartner vor Ort und es konnten zahlreiche Fragen gestellt werden. Außerdem erhielten die Bewerberinnen und Bewerber organisatorische und inhaltliche Informationen rund um das Studium und konnten sich Tipps und Tricks bei Professoren und Studenten holen.

Krönender Abschluss war ein gemeinsames Grillen der gesamten Fakultät. Bei strahlendem Sonnenschein und mit frisch gegrillten Würstchen konnte der informationsreiche Bewerberinfotag optimal ausklingen.